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第２０１６回例会  

会長挨拶                        2020－21 年度 畑中知昭会長   

皆様今晩は。一昨日、山下さんから他のグループ内のクラブの状況を調べてほしいという意見が

ありましたので、説明をしたいと思います。 

郡上八幡 RC さん、かかみの RC さんは例会は通常通りで食事もとられているようです。美濃 RC

さんは会場の都合により食事はなしで、越年例会、互例会はお酒を注がないという事で行うようで

す。関 RC さんはうちと同じくテイクアウト弁当、関中央クラブさんは 11 月まで通常例会を行い、

先週の例会はテイクアウト弁当、来年１月２１日までは休会で、それ以降は理事会で相談するそう

です。各務原クラブさんは例会のみで食事なしのようです。 

最近僕が思っているコロナ論を話したいと思います。コロナについて企業・事業所が、色々な対

応をされているなと最近思う訳ですが、例えば普段から余裕がある企業、余裕がない企業というの

は如実に見えてきます。余裕がない企業は、どうしても目先の事だけに目が行って、お金がいきつ

かないからお金を端的に借りる。借りるけど年間売り上げ位を借りて見えて、３年据え置きで年間

売上を借りるってどうするのかなと思います。ある程度余裕がある企業は、目先にこだわらずに今

の条件を利用して、仕事が少ないなら少ないで次のステップに向けて準備する期間、準備すること

にお金をかけて手間もかけて見え、その３年後、５年後に非常にステップアップすることを考えて

やって見えて、すごい２極化が進んでいくし、３年後、５年後に郡上市内においても非常に怖い状

況がみえてくるなと最近思っています。以上、感想だけで会長の時間を終わります。 

クラブフォーラム ニコニコ BOX について         ニコ BOX委員 羽土洋司君 

委員長が仕事のため、代わりに行います。今までニコ BOX金について話し合いが行われていたと思

いますが、ロータリー歴の浅い会員が増えてきましたので、ニコ BOXはどういう事で、集めたお金

はどういう事で使っているのか、何のためにやっているのか、ただここで決めるのでありませんが、

色々な意見を聞かせていただきたいと思います。 

LINE で皆さんにはニコ BOX について調べて送らせていただきました。名前はスマイル BOX やニコ

ニコ箱という呼び名もあるようです。世界的にみても、外国にはあまり見られないようで、アメリ

カは奉仕活動をしたい時にお金を集めたり、急に欠席した時に罰金のように集めたりするようです。

ニコ BOXという事でコミュニケーションを図るのは日本だけらしいです。 

ロータリーの定款や細則にはきちんとした形では書いてありません。内規の所にはお祝い事など

に 1000 円以上を入れるというような書き方が簡単に書いてあるだけでルール的には決まっていま

せん。近年は目標額を決めて、委員会が投稿を呼びかけて何十万という金額を集めています。 

それをどういう事のために使っているのか、使っていいのか、先週まとめた資料を配布しました。

ここ 10 年での使い道は記念事業と記念式典に大きく使われています。また当クラブは例会場が専

属でありますが、今まで 4回変わっているため、その費用に充てられています。もともとは奉仕活

動に使うという名目がありました。最近は会費の使い方も予算しても活動費に使うのは限られてい

るので、色々な奉仕作業も多少お金がかかってもしやすくなると思います。 

皆さんに意見を出し合ってもらいたいと思います。 

・社会奉仕に使いなさいという事を言われていが、使ったかどうかは分からない。 

・記念事業、記念式典、事務所移転に主に使った。市民に知っていただくにはお金を使わなくては

いけない。文面に関しては LINE で読んだ大阪 RCこそニコ BOXの基本ではないか。天気の事、体調



管理の事、同文などは少し違うのではないかと思う。 

・この例会場も耐震性がないので、いずれ移転しなくてはいけないと思う。その時にはそれなりの

費用が掛かると思うので、残しておきたいと思う。 

・嬉しかった事、ニコニコする事をみんなに伝えて気持ち良く寄付をするというのが最高ですが、

最近は金額を集めることが目的になっていて、以下同文になってしまう。 

・ニコ BOXに協力するという気持ちがないと出せないので、何も書くことがない時は、同文になっ

てしまうのは仕方ない。 

・トータル金額は毎週ではなく、年２，３回でいいのではないか。 

・ロータリーは奉仕活動に使えればいいのではないかと思う。 

・会計をした時は、本会計の補填に使う事がったが、おかしいと思っていた。活動費が足りない時

は会費を集めればいいと思う。 

寄付なので、ニコ BOXに入れた瞬間に自分から離れてみんなで集めたお金という感覚でいないと難

しいので、フォーラムなどで確認し合っていかないと、いざ使うときに難しくなっていく。自分で

いくら出したとか考えずに奉仕作業へ使うのがいいと思います。 

・ニコ BOXのお金があるという事はとても心強いと思うので、みんながそれでいいのであれば、使

ってもいいと思うし、以下同文でも気持ちよく出してもらえればいいと思う。 

・災害など、ニコ BOXからポンとだすのもいいが、みんなでお金を出して足らない分をニコ BOXか

ら出すのがいいと思う。ごめんなさい BOXもいいアイディアだと思う。 

経験年数の若い人の意見も聞きたかったが、多少わかってもらえたでしょうか。時間がありません

ので、思う事があれば LINEに入れてもらえればと思います。 

３分間スピーチ                              三島一貴君 

今日は趣味について話したいと思います。今まで趣味は何ですかとか、趣味を書く欄にいつも迷っ

ていました、以前に話をした時に好奇心旺盛で色んな事をしたいという話をしましたが、実際にし

たい事をやるんです。例えばゴルフをしようと道具を揃えるんですが途中で辞めてしまいます。今

まで趣味と聞かれても、映画鑑賞と言っても DVDで観たりするくらいです。畑をしようと道具をす

べて揃えたんですが、結局辞めてしまいました。友達にも「お前はすぐに辞めるからな」と言われ

ています。先日、松森幹事がバイクの免許を取られたと言われていましが、僕も去年大型免許を取

りまして、バイクを買って乗っています。ここのメンバーともツーリングに行ったりしています。

１年で約１万キロ乗っていました。バイクは楽しくて、お金もかけましたので余計かもしれません

が、自信を持って言える趣味だと思います。ツーリングも寒い中行ってきました。距離としてはツ

ーリングで３００kくらいですが、一人で行った時は下呂から中津川を回って多治見から可児、美

濃加茂と下道を走って６時間走りました。先日、縁あって４０年前のバイクを譲っていただきまし

て、バイクをばらして改造しようと整備しながら構っています。今は乗るだけでなく自分で作って

改造していきたいと思います。松森幹事、またよろしくお願いします。 

ニコＢＯＸ                    ニコＢＯＸ委員会 美谷添里恵子君 

畑中君 タイヤ、シャベル準備した。消雪準備した。来週は雪が降るでしょうか。 

松森君 先日、GOTOトラベルを利用して両親と共に賢島へ行ってきました。「久しぶりの旅行」と

喜んでもらえました。 

山口君 １２月が足早に過ぎてゆきます。 

寺田澄男君 はやぶさ２から分離したカプセルが大気圏をオーストラリアの砂漠を目指し、火球と

なり猛スピードで進む姿を見ていると命を宿しているのではないか、いとおしさを感じ胸が熱くな

る思いでした。子供達や若者が夢や希望をもって進んでくれるよう期待したいですね。 

羽土君 先週は皆さんのご厚意により、大変美味しいものをいただくことができました。ありがと

うございました。 

小島君 最近、お通夜が多いです。 

野島君 今日から３日間、県議会一般質問が始まりました。岐阜放送で放映していますので、見て

下さい。ただし私は今日は質問しません。 

寺田正実君 師走です、体調管理を万全にしましょう。 

美谷添里恵子君 暖かい日が続いています。来週から冬型の気圧配置が強まり、真冬並みの寒さが

やってくるそうです。体調管理に気を付けましょう。インフルエンザの予防接種はもうどこにもな

いそうです。 

同文 藤代君、三島勲君、美谷添生君、和田良君、石徹白君、原君、和田智君、宮川君、川島君 

出席報告                           出席委員会 山口里美君

例会日：毎週水曜日 18：30～    例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2Ｆ   

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2016回 ３２名 ２４名 ６名 １名 81.25％ １名 

第 2017回 ３２名 ２３名 ８名  74.19％ １名 
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